

# Kapolres Situbondo Tekankan Netralitas dalam Pilkada dan Proaktif Hadir Ditengah Masyarakat

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.INDONESIASATU.CO.ID](http://SITUBONDO.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 7, 2024 - 08:58



SITUBONDO – Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K., M.I.K. memimpin apel pagi jam Pimpinan yang diikuti Pejabat Utama, Kapolsek Jajaran, Perwira Staf dan anggota Polres, perwakilan anggota Polsek dan ASN, Senin (5/8/2024)

Dalam kegiatan tersebut, Ia memberikan arahan agar seluruh anggota lebih Proaktif dalam melaksanakan tugas-tugas Kepolisian dengan turun langsung ditengah-tengah masyarakat.

Selain itu ia juga memerintahkan jajarannya untuk meningkatkan pelayanan publik serta menjaga kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri.

“Sebagai anggota Polri harus lebih proaktif dalam menyikapi perkembangan situasi kamtibmas di masyarakat,” tegas AKBP Rezi, Senin (5/8).

Kapolres Situbondo juga menekankan anggota harus mampu menyelesaikan masalah di lapangan, menjadi problem solver, menegakan hukum dengan tegas dan humanis.

“Kita harus bisa menjadi representasi kehadiran negara di kala masyarakat membutuhkan kehadiran Polri,” ungkap AKBP Rezi Dharmawan.

Selain itu, Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan juga mengingatkan kepada seluruh jajarannya untuk mencegah terjadinya penyimpangan atau pelanggaran agar dalam setiap kegiatan dibuat perencanaan yang baik.

Agar pelaksanaan tugas berjalan dengan baik juga perlu fungsi pengawasan dan pengendalian terhadap anggota yang melaksanakan tugas.

“Kita laksanakan tugas sesuai aturan, dimulai dengan perencanaan yang baik untuk mendapatkan hasil yang baik dibarengi fungsi pengawasan dan pengendalian agar terhindar dari kesalahan atau pelanggaran” imbuhnya.

Terkait pelaksanaan tugas menjelang Pilkada, Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan menekankan pentingnya netralitas anggota Polres dan ASN.

Dalam konteks Pilkada Situbondo, netralitas bagi anggota Polri berarti tidak mendukung salah satu kelompok atau pasangan calon.

“Tugas kita adalah pengamanan dan pengawalan setiap tahapan Pilkada agar berjalan dengan tertib, lancar dan aman, oleh karena itu setiap anggota Polri dan ASN wajib menjaga netralitasnya” pungkasnya. (\*)